



KIDICAL MASS^{Köln}

KINDER AUFS RAD

22. MÄRZ 2020

Start: Rudolfplatz
15:00 Uhr

Ziel: Bürgerzentrum
Ehrenfeld

Bunte Fahrraddemo für ein kinderfreundliches Köln

Kleine und große Radfahrende erobern die Straßen der Stadt. Warum? Wir wollen, dass sich Kinder und Jugendliche sicher und selbständig mit dem Fahrrad in Köln bewegen können.

Die Kidical Mass ist bereits für die Kleinsten geeignet. Die Polizei sichert die Wege. Beim gemeinsamen Ausklang picknicken wir und es gibt Platz zum Spielen und Toben.

Der 22. März ist Teil einer Aktion in über 50 Städten.

Seid dabei, die Dinge ins Rollen zu bringen!
www.kidicalmasskoeln.org

Unterstützt
von



AGORA
KÖLN



GREENPEACE
Köln



Stadtschulpflegschaft
Köln

VCD
Mobilist für
Menschen
Regionalverband Köln

KÄNGURU
COLUMBA VERLAG



@kidicalmasscologne
 @kidicalmass_koeln
 @kidicalmassK